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文体新闻 A15体育

! ! ! !本报讯（记者 王志灵）上海
市第二届市民运动会“我要运动”
七人制足球总决赛昨天在在卢湾体
育中心足球场举行，上海兆丰足球
队战胜上汽车享足球队摘得桂冠。

由西可体育承办的本届七人
制足球赛是上海业余足球界的一

次盛会，来自上海各地 !"支业余
足球队参加了比赛。这次比赛还受
到了不少互联网媒体的关注，我要
运动 #$$ 全程提供赛事信息、视
频回放等一站式赛事服务，智慧运
动场和乐视体育还对赛事进行了
实况转播。

达成全满贯 尝试新角色
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! ! ! !摘得世界拳王金腰带后，实现
“全满贯”的邹市明开始尝试职业生
涯后期的新角色。在“拳力联盟第三
季”开打前的新闻发布会上，刚回到
上海的邹市明透露，他将出任这次拳
赛的联合推广人。“我不可能一直打
下去，只有更多的年轻人涌现出来才
有希望。我接受这样一个工作，就是
想为更多年轻人创造这样的条件。”
中国的职业拳击近些年受关注

度日益提高，但真正参与拳击运动
的人数和能够冲击金腰带的拳手数
量，与日本和菲律宾还有着明显的
差距。邹市明坦言，目前国内的职业
拳击仍处于起步阶段，与世界水平

相比还存在着明显的不足，单单在
注册拳手的数量上就落后日本、菲
律宾一大截，这些都说明在项目的
推广上还有很多工作要做。他这次
受邀担任拳力联盟第三季的联合推
广人，就是希望为拳击运动的推广
贡献自己的力量。
邹市明表示，自己每一个阶段

都会为自己设定相应的目标，一直
以来，成为世界拳王是自己最大的

梦想。“当这个梦想实现的那一瞬
间，其实一切又已经归零。卫冕、甚
至跨组织挑战这些都将是我未来计
划中的一部分，但同时，我也希望看
到自己的身边有越来越多同伴的加
入，期待未来在追逐拳击梦想的道
路上有越来越多的‘兄弟’结伴同
行。”接下来，包括邹市明主题拳馆
以及年轻拳手培养计划等都已经在
规划中。 本报记者 关尹

! ! ! !六连胜!让球迷对上海男

篮增加了更多的期待"尽管上

海男篮的连胜势头!很有可能

在接下来的吉林和辽宁两个

客场之旅受阻!但对于上海男

篮能否杀回季后赛!球迷们有

了更多的信心"

搜狐网近日专题调查了

上海球迷对上海男篮新赛季

成绩的预测! 到昨天为止

%&&'人投票!有 &'(!")的人

认为上海男篮可杀入决赛!

*!('+)的人认为上海队将进

四强无缘决赛!"'(+&)认为

上海队可进季后赛但进不了前四名"

只有不到 !)的人怀疑上海队进季后

赛的能力"

期待上海男篮有比前两个赛季更好

的成绩! 并不仅仅是因为上海队有了一

个超级投手弗雷戴特"在这 !轮比赛中!

上海队有了比以往更多的闪光点" 小将

翟逸昨天有 "个抢断#,个快攻#*个扣

篮!他在场上活力四射!给球迷带来速度

和力量的美感" 蔡亮以前三分球一直不

太准!而本赛季空位出手几乎弹无虚发"

而上海队的两个大个子也更会投篮了!

曾文鼎的三分球和张兆旭远距离中投都

有着很高命中率"

上海队的进攻比以前更活!本土球

员能站出来的! 也不仅仅只有刘晓宇

和卢伟" 这就是上海男篮新赛季最大

的变化"

姚明在 -.#开赛前的上海男篮出

征仪式上说$%上海男篮经过这么多年的

准备!已到了将要起飞的状态" &现在看

来!此话不虚"

王志灵

! ! ! !昨天上午，*/&!中鹰黑森林上
海国际 &/公里精英赛在上海普陀
起跑。%///余名跑者从苏州河水上
游览码头出发，经过大渡河路等精
华路段，穿过长风公园，最后抵达终
点华东师范大学体育场。这是上马
组委会首次在市中心打造 &/公里
精英赛事，它的举办也成为上马赛
事系统完善结构的重要一环。
有 &'名来自埃塞俄比亚、肯尼

亚、坦桑尼亚、乌干达等国家的高水
平特邀运动员参赛。而在凸显专业
的同时，赛事也很好地体现了全民
健身的氛围。在赛道沿途共有 &%个
鼓动站，不仅有 ,/多名聋人所展现
的街舞表演、高校管弦乐音乐站、手
杖操表演，更有全国第一的华师大
健美操拉拉队为每一位十公里的跑
者加油鼓劲。
据悉，本次赛事男、女前 ,//名

运动员可获得 */&+上海国际半程
马拉松赛半程马拉松项目的直通名
额，每一位参赛选手都将获得上马积
分。此外，赛事还将为 &/公里大众组
第一名运动员提供 */&+年洛杉矶国
际马拉松赛的直通免费名额。
目前，“上马”已有了一个大家

庭，系列赛覆盖 %公里、&/公里、'
英里、半程、全程等短、中、长距离赛
事，涵盖个人赛、女子跑、情侣跑、家
庭组等多元化赛事项目，以满足跑
步爱好者的多元需求。

本报记者 厉苒苒

! ! ! !昨晚主场以 &&*比 &/'险胜深圳队之后，
上海男篮已在 -.#新赛季喜获六连胜。连续
两年无缘季后赛的上海队，已成为本赛季的最
大黑马。
让上海队面貌一新的，当属新来的白人外

援弗雷戴特。这名被球迷称为“弗神”的小外援
身高不到 &(0/米，却成了本赛季 -.#的头号
射手，场均得分超过 "/分。这在上海队的历史
上从未有过的。昨天虽然被深圳队使出各种手
段严防死守，弗雷戴特仍砍下全场最高的 ,+

分，特别是最后时刻的 "罚全中，让深圳队彻
底失去了翻盘的机会。
更值得一提的是，这名超级射手不仅能得

分，还给同伴创造不少得分机会。最近两场比
赛，他的助攻数分别达到 !个和 0个。他在防
守上作用也不小，近两场篮板数分别是全队第
一和第二。

上海队这次引援获得了意想不到的成功，
他不仅在 -.#赛场上完美表现了自己的超强
得分能力，更重要的是盘活了全队，让上海队的
战术配合更加丰富，其他队员也打得更有信心。
昨天主场战深圳，上海队最后一节一度落

后 ,分。关键时刻刘晓宇连突带投连得 +分，
让上海队再次反超。这当中有刘晓宇个人能力
发挥出色的因素，但弗雷戴特吸引了对方最强
防守球员，也是刘晓宇能顺利得分的原因。刘
晓宇昨天赛后在接受本报采访时说：“当对方
重点缠住弗雷戴特时，我得到了更多的机会。”
刘晓宇昨天拿下了 *!分。
昨天打了近 ,/分钟的上海队球员翟逸也

说：“我们今年引进的外援都很无私，经常会给
队友创造进攻机会。这让我们在场上更加团
结，配合也越来越默契。”

上海队新赛季本土主力球员阵容没有什
么明显变化，能够取得六连胜，战胜广东、深圳
这样的强队，应该说，是弗雷戴特的到来让全
队出现了好的化学反应。

弗雷戴特刚来上海队时就曾对本报记者
说：“无论是进攻还是防守，我要在场上比别的
球员做得更多，做得更好，这样才会带领全队
更好地前行。”从这六轮的情况看，他在队里确
实起到了很好的榜样作用。
在接下去的比赛中，弗雷戴特肯定会成为

各队防守的重点。深圳队教练王建军昨天也坦
言：“我们已用尽了各种防守方法，但效果还是
不太好。”上海队主教练刘鹏昨天透露说，弗雷
戴特已和他交流过如何面对更强防守的问题，
“弗雷戴特跟我说，在美国的时候，也时常会面
对被人重点防守的情况，他可以解决一些问
题，但更多的会给同伴创造机会，就看我们的
队友能否脱颖而出，把他创造的机会投进。”

刘鹏称刘晓宇和曾文鼎在昨天最后一节
还是起到很关键的作用。“比分落后时刘晓宇
的突破上篮、他和曾文鼎的三分球都很果断，
看得出我们的队员打得非常自信。”刘鹏表示，
信心、默契和团结是目前这支上海男篮最宝贵
的财富。 本报记者 王志灵

市民运动会七人制足球赛落幕

! ! ! !上海职工足球嘉年华暨首届%森河杯&职工足球超级联赛前天在静安

区工人体育场开幕"本次赛事共有 !"支队伍参赛!赛程两个月"明年!赛

事规模还将进一步拓展延伸!形成如%长三角地区职工足球联赛&等地区

性足球赛事" 周国强 摄影报道上马打造10公里精英赛

上海男篮成功引援喜获六连胜
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